## LA MARCHE

Le lundi et le vendredi, nous marchons autour de l'école. Des parents viennent avec nous. Ils nous aident à bien nous mettre en rang.



Nous apprenons à traverser la route sur les passages piétons : bien regarder à gauche, à droite puis encore à gauche avant de traverser.







Nous trouvons des « trésors » que nous rapportons en classe.









Lors de cette sortie, nous sommes allés jusqu'au pylône électrique. La prochaine fois, nous irons encore plus loin

Dans le chemin des vallées :







Comme il n'y a pas de voitures, nous pouvons nous lâcher les mains. Mais attention, interdit de doubler la maîtresse!







En bas du chemin, une belle surprise nous attendait.

## À suivre.....

Lors d'une nouvelle marche nous avons été mis au défi d'aller plus loin que le pylône. Dans le petit chemin des chênes,nous avons pu nous lâcher les mains et courir. Sur le tronc d'arbre, nous avons fait de l'équilibre.







De retour sur le chemin blanc, nous nous sommes remis en rang. Nous avons dépassé le pylône et continué plus loin. Nous avons gagné notre défi!







Sur le bord du chemin, nous avons trouvé des champignons et des pommes. En levant les yeux nous avons vu d'où elles étaient tombées : d'un pommier.



Et voilà jusqu'où nous sommes allés: au coin d'un magnifique potager, là où le chemin tourne. La prochaine fois, nous espérons aller jusqu'à la barrière au bout du chemin.



Notre défi à relever aujourd'hui : aller jusqu'à la barrière au bout du chemin!





Au bord du chemin, nous trouvons beaucoup de champignons. Il y en a partout ! « C'est la fête du champignon ! » disent les enfants.

Nous continuons notre route et nous arrivons au bout du chemin. Nous avons encore réussi.



## À suivre...

Aujourd'hui, nous retournons dans le chemin des vallées. Le soleil est au rendez-vous et nous apprécions.



Sur le bord de la route, nous nous tenons la main deux par deux. Regardez comme nous sommes bien en rang! Sur le mur d'une maison, nous avons repéré une belle araignée. Rien ne nous échappe.



Nous nous arrêtons un instant pour lire le panneau.







Dans le chemin des vallées, ça monte.....et ça descend.







Nous nous sommes arrêtés devant un champ de maïs.



Au loin, nous avons vu les éoliennes.



À suivre....

Aujourd'hui, c'est la dernière marche de la période. Nous avons décidé d'aller voir les nouvelles maisons qui ont été construites entre la route et le chemin blanc. Nous découvrons des maisons d'élèves de la classe et de l'école.



Nous marchons sur les trottoirs. Il n'y a pas beaucoup de voitures qui circulent. Mais nous restons prudents!





Un peu plus loin, un chien nous appelle : c'est le chien d'une élève de la classe. Nous décidons d'aller jusque devant sa maison.





Nous sommes devant la maison. Il est temps de faire demi-tour et de rentrer à l'école. Ce soir c'est le début des vacances et c'était aussi notre dernière marche....en attendant le printemps